



Pretensión de SCJN de eliminar prisión preventiva oficiosa, una invasión abierta al Poder Legislativo: AMLO



VERÓNICA TÉLLEZ HERNÁNDEZ
LATARDEMEX@YAHOO.COM.MX

En conferencia de prensa matutina de ayer lunes, el **Presidente Andrés Manuel López Obrador** consideró que la **Suprema Corte** estaría incurriendo en una **invasión abierta al Poder Legislativo** si se decide eliminar la **prisión preventiva oficiosa** sin tratarlo como reforma en el Congreso de la Unión.

"Creo que lo tendría que ver el Poder Legislativo, porque si se cancela el artículo, entonces sí es una invasión abierta a la facultad del Poder Legislativo. No se estaría cumpliendo con el principio de equilibrio y la separación de poderes, el Legislativo tendría que actuar, no creo, la verdad, que se atrevan", expresó.

Presidente agradece aprobación de la Cámara de Diputados de iniciativa para que la Guardia Nacional sea administrada por la Defensa Nacional

En otro punto, y en relación con que la Cámara de Diputados aprobó la iniciativa para que la Guardia Nacional pase a ser administrada por la Secretaría de la Defensa Nacional, el jefe del Ejecutivo federal agradeció a los legisladores.

El mandatario aseguró que **dicha reforma busca que la organización no se corrompa, como la Policía Federal**.

"Creo que fue muy buena la aprobación en la Cámara de Diputados de esta ley, le agradezco mucho a los legisladores en general, porque ya se dio este primer paso y como a veces hay mucha información, me gustaría leerles (...) mi informe, porque eso es lo que pienso al respecto", expuso.

Plan contra la inflación está teniendo buenos resultados

López Obrador destacó que la inversión extranjera ha aumentado en México, aseguró

Pretensión de SCJN de eliminar prisión preventiva oficiosa, una invasión abierta al Poder Legislativo: AMLO

que el plan contra la inflación está teniendo buenos resultados. Adelantó que llevará a cabo una reunión con integrantes del gabinete federal para reforzarlo.

"Sigue funcionando muy bien el tratado, cada vez hay más inversión que viene a México, por esta situación especial. Puede subir un poco más la nuestra, toco madera, pero así estamos y vamos a tener una reunión esta semana para fortalecer el plan antinflacionario", detalló.

Asesinato de niña en tiroteo de Nuevo Laredo, "es la excepción, no la regla"

Referente a la muerte de una menor durante un enfrentamiento entre integrantes de la Sedena y de grupos delincuenciales en Nuevo Laredo, el presidente aseguró que ya se lleva a cabo una investigación al respecto y se castigará a los responsables.

El jefe del Ejecutivo federal sostuvo que este tipo de casos son la excepción y no la regla en el actuar del Ejército. "Es un caso lamentable, hubo un enfrentamiento entre el Ejército y una banda de delincuentes y se asesinó a una niña en la balacera, en el tiroteo, se hizo la investigación, creo que ya está el resultado y se va a castigar. (...) Se pueden dar esos casos, pero sea aplica que es la excepción, no la regla", añadió.

Propuesta de México de tregua por la fraternidad del mundo, será presentada ante la ONU por Marcelo Ebrard

En lo concerniente a propuesta de una tregua por la fraternidad del mundo, expresada por el presidente mexicano, será presentada este mes ante la Organización de las Naciones Unidas (ONU) por el canciller Marcelo Ebrard. Esto, luego de que el representante de México en el organismo fuera instruido para trabajar en ella.

"Se va a presentar en septiembre, en este mes, en la ONU, el secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, va a presentarla formalmente, pero ya estuvo aquí el embajador De la Fuente, hablamos del tema, recibí esa indicación, que se comience a trabajar en la propuesta que va a hacer México", informó.

Aspirantes a gobernar, se quedarán esperando la señal del presidente, incluso los más cercanos; "no habrá señal"

Al ser cuestionado sobre las aspiraciones

de Gobernar la Ciudad de México de **Rosa Icela Rodríguez**, **Martí Batres**, **Gerardo Fernández Noroña** o **Clara Brugada**, quienes podrían ser el candidato de Morena para la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.

"Pues yo no podría decir, pero en unos días más que yo lo piense, hay muchísimos y todos tienen derecho y además ya no hay tapados y se van a inscribir, es algo muy importante porque van a inscribirse y el Congreso o el Consejo, en este caso de Morena, aunque lo podrán hacer todos los partidos.

"Es libre y tiene también posibilidad, como todos, lo que va a dejarse de manifiesto es que no hay tapado y dos, no hay dedazo, que va a elegir el pueblo y el Gobierno no se va a meter en apoyar a ningún candidato ni a ningún partido, es una etapa nueva y todavía, fíjense como es la costumbre.

"Como dice la canción, más fuerte que el amor, que todavía hay hasta de los más cercanos, que estar esperando una señal, pues se van a quedar esperando la señal, que se sienten, que busquen una silla, que nos se vayan a cansar ahí, esperando la señal, no va a haber señal".

Hipotética la disminución en la matrícula en educación de nivel básico

Después de transcurrida la primera semana del regreso a clases de educación básica, el presidente indicó que se estima un aumento en la matrícula escolar en los niveles medio y superior; sin embargo, hay una presunta disminución en la básica, situación que el gobierno ya investiga.

"Están trabajando sobre eso, para ver cuántos están dejando de asistir, por qué razón, hay un crecimiento en la matrícula evidente en el nivel medio superior y en el superior, donde se piensa que hay una disminución en la matrícula es en el nivel básico, pero es hipotético", señaló.



Ricardo Sheffield Padilla, titular Profeco